
 

この度は、「第 3 回 名古屋 ネプコン ジャパン」が開催されますことを 

お祝い申し上げます。 

コロナ禍で社会経済活動が滞る中、日本を代表するものづくりの地域である 

当地域で本展示会が開催されることは、名古屋市の経済の活性化にとどまら

ず、日本経済全体に与えるインパクトも大きいと考えています。 

この「名古屋 ネプコン ジャパン」が皆様のビジネスの展開に寄与することを期待すると 

ともに多くの方が名古屋にお越しいただくことを心より楽しみにしています。 

 
                   名古屋市長 河村たかし 
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